



Media: Koran Tempo

Hari: Rabu

Tanggal: 27 April 2011

Halaman: B4

Perda Jaminan Kesehatan Selesai Tahun Ini

YOGYAKARTA – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Yogyakarta menargetkan akan merampungkan pembahasan Rancangan Peraturan Daerah tentang Badan Pelaksana Jaminan Kesehatan tahun ini. Raperda ini nantinya mengakomodasi warga miskin yang bukan pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS).

“Supaya rancangan itu cepat selesai, akan dibahas di luar program legislasi daerah,” kata Wakil Ketua Komisi D DPRD Kota Yogyakarta Ali Fahmi kemarin.

Perda Badan Pelaksana Jaminan Kesehatan dibutuhkan untuk melengkapi persyaratan Undang-Undang Sistem Jaminan Sosial Nasional bahwa harus ada badan pelaksana guna menyelenggarakan pelayanan jaminan kesehatan di daerah.

Menurut Ali, rancangan perda itu perlu segera dibahas karena banyak warga miskin yang bukan pemegang KMS mengeluh lantaran tidak bisa mendapatkan jaminan kesehatan. Komisi D bersama Pemerintah Kota Yogyakarta, menurut dia, telah bersepakat segera menyelesaikan Raperda tentang Badan Pelaksana Jaminan Kesehatan agar secepatnya bisa dibahas.

“Saat ini yang mendapat jaminan kesehatan adalah warga pemegang KMS. Tapi pada 2012 nanti diharapkan warga miskin lainnya juga sudah bisa menikmati jaminan kesehatan,” kata Ali.

Dihubungi secara terpisah, Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Choirul Anwar mengakui saat ini Unit Pelaksana Teknis Jaminan Kesehatan Daerah memang memprioritaskan pelayanan terhadap warga pemegang KMS. Tapi, kalau ada peraturan daerah yang membolehkan pemberian jaminan kesehatan untuk warga miskin yang bukan pemegang KMS, menurut dia akan baik sekali.

“Soalnya, jika ada peraturan lain untuk menaungi warga miskin yang di luar pemegang Kartu Menuju Sehat, maka kami bisa menjangkau semua warga miskin dalam masalah kesehatan,” kata Choirul. ● **WIBI SAMPULAN**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat DPRD Kota	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Bagian Hukum			
3. Dinas Kesehatan			
4. UPT. Jamkesda			

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005